

市民のこえ



●戦後80年、戦争を経験していない方が圧倒的に多い世の中で、今回のように平和教育を取り上げることは大変良いことだと思います。幼い頃は祖父から聞いた生の声も今は聞くことができません。舞台、観に行きたいと思えます。(PN 匿名希望 30代)

ご協力ありがとうございます。
ございました。

8月号の記事で、特に良かった記事・分かりにくかった記事があれば教えてください。

良かった：
分かりにくかった：

●桜舞、公演前に作品の注目点や舞台設定などに関する記事を読むことができて鑑賞の心構えができました。(PN アトム愛子 60代)

●インテイクコプラントの方々、小学校をまわり、平和について考える機会をつくっていること、とても素晴らしいことだと思います。この学校訪問について、先日テレビでも拝見しました。戦争は二度としてほしくないですね。(PN 匿名希望 60代)

▼特集に関する投稿ありがとうございます。小学校での平和教育を私も拝見しました。一人一人が考える機会をつくるのが大事な取組だと思いました。特集を見て、多くの方が平和を考える機会につながっていると嬉しいです。

●まちの健康ひろば開催のお知らせに興味を持ちました。普段なかなか受けられない体組成測定や血管年齢など、一度は測ってみたいけど、どこで受けられるかも分からないので、この機会に行ってみます。(PN 匿名希望 50代)

▼投稿ありがとうございます。私は先日ヘジチエックを受けましたが、野菜不足の判定が…。野菜摂取のいいきっかけになりました！

キラリ青春



美咲さん (20歳)
都城市

Q. 現在のお仕事について教えてください。
A. 尚志館高校の医療福祉科を卒業後、松山町の特別養護老人ホームやちくで介護福祉士として働いています。入浴・食事・排せつなど、入所している皆さんの生活介助が主なお仕事です。

Q. 趣味や好きなことは？
A. 休日は友人とカフェめぐりをしています。料理を作ることも大好きで、ある程度何でも作れます。一番の得意料理はハンバーグです！

Q. これからの目標・夢は？
A. 私が働いている施設に、ひいおばあちゃんが入所していたのが私が介護職を志したきっかけです。利用者の皆さんから愛してもらえよう介護福祉士を目指してこれからも頑張ります。

大きくなあれ



投稿は
こちらから



こはる
瑚華ちゃん(4カ月)
志布志町内之倉



まこ
愛心ちゃん(7カ月)
志布志町安楽



みき
美樹ちゃん(3歳)
志布志町安楽

ご家族からのメッセージ！

先日、生後100日を迎えたこはるちゃん。家族みんなであなたの誕生を待ちわび、喜びました。成長を1番近くで見守ることが出来て、毎日幸せです。我が家に来てくれて本当にありがとうございます。ニコニコ笑顔ですくすく育ってね。

ご家族からのメッセージ！

毎日たくさんの笑顔がありがとう。愛心の成長が、家族みんなの幸せです。小さな寝息も、ふにやっとした笑顔も、全部が宝物。どんな日も、子どもたちがいてくれることが何よりの喜びです。これから、のびのび育って行ってね。

ご家族からのメッセージ！

4月からの新生活で社会勉強中のみきちゃん。名前と年齢の自己紹介、頭をフル回転させていろいろな言葉を使っています。たくさんのお友だちと過ごす園生活は、刺激的で毎日が楽しいです。

道・港が拓く 志布志市の輝く未来

市長コラム 下平 晴行

令和7年3月、念願であった地域高規格道路「都城志布志道路」が全線開通しました。志布志港から都城ICまでの所要時間は約70分から40分へと大幅に短縮し、「防災」「経済」「医療」の道として、利便性の向上、地域産業の発展や新たな交流促進が期待されています。

また、高規格幹線道路「東九州自動車道」は令和3年7月に「志布志〜鹿屋串良間」が開通し、県都鹿児島市から本市まで高速道路一本でつながり、利便性が高まっております。この道路は、令和6年度に本市から日南市までの区間約41kmが全て事業化されております。全線開通すると、南宮崎圏と大隅圏が結ばれ、九州全体の産業・文化、そして地域の将来にさまざまな効果をもたらすことが期待されます。

さらに、東九州自動車道と都城志布志道路を結ぶバイパス(曾於志布志道路)の早期事業化を

目指す機運も高まっており、実現しますと高速道路網がもたらす恩恵は極めて大きなものになると期待しております。

相次ぐ道路の開通により、顕著に恩恵を受けているのが物流の効率化です。特に、物流拠点としての志布志港は重要な役割を担っています。

その志布志港から大阪南港につながるフェリーさんぶらわあは、昨年度のトラック輸送台数が過去10年で最多となり、現在はフェリーを利用して大阪・関西万博を訪れる「弾丸万博」など、観光目的の利用も活況です。

本市では、4月に大阪市住之江区、株式会社商船三井さんふらわあと「港でつながる」を縁に連携協定も締結しております。

高速道路で縦横断につながり、港から大阪、関西そして世界へ。本市は無数の可能性を秘めています。